

Volltreffer in der Schweiz

Vor allem Konstanzer Schützen brillieren bei den Landesmeisterschaften des Südbadischen Sportschützenverbandes

Schießen: Seit 1988 nehmen die Gewehrscützen des Schützenbezirks Bodensee an den Landesmeisterschaften des Südbadischen Sportschützenverbandes mit großem Erfolg teil; auch in diesem Jahr brachten sie von der Standanlage im schweizerischen Möhlin Edelmetall mit.

Die Mannschaft der SG Konstanz mit Uli Marquart, Uli Heun und Uli Müller erkämpfte bei sehr starker Konkurrenz hinter dem Landesmeister SG Lörrach mit 1664 Ringen die Silbermedaille. Dazu kamen noch drei Bronzemedailen in der Einzelwertung; die Überraschung an diesem Wettkampftag war der Rielasinger Thomas Engesser (Schützenklasse), der mit 564 Ringen den dritten Platz belegte. Mit jeweils 13

Startern waren die Alters- und die Seniorenklasse gut besetzt; in der Altersklasse ging die Bronzemedaille an Berthold Prutscher (KKS SV Bohlingen, 569 Ringe), den vierten Rang sicherte sich Ulrich Müller (SG Konstanz) mit 567 Ringen. Bei den Senioren A wurde Ulrich Heun (SG Konstanz) für 554 Ringe ebenfalls mit Bronze ausgezeichnet.

Die Landesmeisterschaft Flinte Doppelptrap mutierte beinahe zu einer Konstanzer Vereinsmeisterschaft. Auf eigener Anlage wurde das Team Kurt Rieger, René Scherek und Ulrich Heun mit 287 Treffern Landesmeister. Der erste Platz in der Schützenklasse ging an Rainer Marschall mit 77 Treffern, in der Damenklasse siegte Andrea Schurhammer mit 64 Treffern, sehr gut schoss in der Altersklasse Kurt Rieger, der 105 Scheiben vom Himmel holte, Zweiter wurde Udo Bieg (SSV Friedingen, 65). In der Seniorenklasse A erzielte Ulrich Heun-erzielte 97 Treffer, Silber ging an René Scherek mit 85 Treffern. (bsp)